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こんにちは
先週は沼尾ガバナー補佐訪問、お疲れ様でした。
当クラブを活気があって素晴らしいクラブです、雰囲気も良くて羨ましいとおっしゃってい
ました。三井ガナバーへの報告書も無事に送付しましたとメールが届きました。
暑い毎日が続いていますが、体調は大丈夫でしょうか？熱中症指数警戒が連日続いて
います。水分と塩分を十分に補給して、身体に良い食事をして、暑さに負けないようにし
ていただきたいと思います。今月20日から夏の土用に入りましたけれども、土用の期間が
春夏秋冬と年4回、それぞれ18日間ありますけれど、季節の変り目の期間と言われていま
す。夏は、夏の暑さに身体を慣らす期間と言うことですが、最近は古来からの暦通りに行
かない異常気象など身体にとても厳しいこの頃の環境です。
メールボックスの方に熱中症の予防と対策・熱中症の症状・応急処置の2枚を配らせてい
ただきました。これは日本気象協会が発行しているもので、参考にしていただき十分気を
付けていただきたいと思います。
話は変わりまして、一昨日昨日と大阪へ行ってまいりました。東海道新幹線の車内のチャ
イムが「会いに行こう」に変わりまして、新鮮な気持ちで、久しぶりに大阪の姉さんのところ
へ行ってきました。姉さんと言っても実の姉妹ではなく、ビジネスパートナーであり、友で
ある女性経営者、私と同じく旦那様を亡くして会社を引き継ぎ37年の未亡人先輩です。
今年、後期高齢者となり、11月に息子さんに社長を引き継ぐと報告されました。私が未亡
人になり16年、彼女に出会い15年の付き合いの中で彼女から教えられたことはたくさん
ありますが話すと長くなりますので、また、機会がありましたらお話したいと思います。
今回も美味しい料理とお酒、日本料理「かが万」でブーブクリコ（未亡人）と言うシャンパン
白と空「くう」と言う日本酒をいただいてまいりました。

会長  挨拶



〇　第4回理事会議事録の配布

〇　シンガポール国際大会のご案内と日程表の回覧

美野輪  プログラム委員長 

『知ってください
私のこと』

  私は宇都宮市大谷町石材商　門沢義弘・ヤイの長男として昭和30年に生まれました。
城山中央小学校、城山中学校と進み鹿沼高校に入学しました。小学校中学校の前半まで
成績も優秀でしたが、エレキバンド（今のバンド）にはまりみるみる成績は落ちてしまいました。

迷える高校時代
  中学ではテニスで県3位だったということで中学の顧問の先生から高校の顧問の先生に
連絡がいきテニス部に入部しました。通学は大谷から乗車できるのバスが少なく仲間と
自転車通学をしていましたが、部活の帰り道まず上野の坂そして栃窪の坂を疲れて上れず
友人とやめようかとなり部活をやめてしまいました。入部中放課後の部活にある大人の方が
よく指導に見えていました。その方はなんと東クラブに入っていた福田正和超OBでした。
ですから福田さんとはもう50年まえからの知り合いでした。

出会い
テニス部をやめギターがまあまあ弾けたので『フォークソング愛好会』に入会しました。
その入会説明会で妻孝子と知り合いましたが、はかなく2度も撃沈！それもそのはずです。
髪の毛は茶髪いや赤毛（オキシドールで脱色）制服は長く、その頃は鹿沼高校で一番の悪？
（いや、進んでいた）だと言われていたような？しかし3年の時に同じクラスになり親しくなって
付き合い始めました。17～8歳の時ですから付き合いだしてもう半世紀になります。
妻もよく我慢してくれたと思います。

大学時代
  3年の途中まで大学には進学しようとは思っていませんでした。友人と喫茶店をやろうと話し
合い調理学校へ行こうかなと思っていましたが、両親から一応大学だけは出ろと言われ3年の
途中から受験勉強を始めました。なんとかは白山にある東洋大学に合格し渋谷の神山町に
アパートを借り大学の生活が始まりました。しかしあまり勉強が好きではなくまして『大学紛争』
でロックアウトになり、大学には週に一度登校すればいい方で麻雀、パチンコに明け暮れてい
ました。
　アルバイトもいろいろやりました。後楽園球場、神宮球場でもビール売りは結構長くやりまし
た。
後楽園球場はビール小瓶20本、神宮は25本を駅弁売りの箱に積み球場内で販売します。
巨人ファンなので3塁側の出口から入り1塁側で販売します。販売は6回表までで終了と決ま
りがあり一日約6～7ケース販売していました。バイト代は約3～4千円ぐらいだったと思います。
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清算後は着替えて自分用に生ビールを購入しバックネット裏で観戦します。
バックネット裏へはチケットがないと入れませんが、バイト仲間に目配せをし入らせてもらい観
戦していました。ちょうど長嶋茂雄さんが引退する年でしたが、何か都合が悪くその試合の時
は行っていませんでした。。　
　もう一つ長く続いたバイトは志賀高原の北側にある北志賀竜王スキー場にあるホテルでの
バイトです。そのホテルは高校大学が同級の現鹿沼信金理事長の橋本君のおじさんが経営
するホテルで橋本君に誘われて友人5～6人でバイトに2シーズン行きました。一度行くと約1月
の山籠もりです。
バイト内容は朝食時の準備配膳片づけ、それが終わると乾燥室（スキーロッカー）で貸スキー
貸靴の調整、要望があるとスキースクールの先生。それが終わると昼食の準備、片付けが終わ
ると部屋の掃除。それらを済ませるとやっと自由時間。板を履いて滑り出します。リフトのおじさ
んたちとは顔なじみになっていてリフト券がなくても「こんににわ～」で乗れます。2時間ほど滑
ったら夕食の準備。
片づけば終わる8時過ぎくらいに館内放送で「地下のバーコーナーが開店します」とアナウン
ス。
バイト生がカウンター内に入り水割りや簡単なカクテルを販売します。たまに午前中教えたスキ
ースクールの女子たちが来店するともうタダ同然の金額でおごっちゃいます。そんな大学生活
でしたが、無事に4年間で卒業できました。これは東洋大学の七不思議になっているとか・・・。

結婚
無事卒業し池袋の時計の代理店で1年半ほど勤め23歳で結婚しました。結婚当初時計がこん
なに売れるものかとびっくりしました。私も高校入学時に腕時計を買ってもらいましたが、3月の
合格発表日には一日40～50本の時計が売れました。しかし買に来るのは新高校生一人では
なくとーちゃんカーちゃんジーちゃんばーちゃんそれに兄弟と一本の時計に5～6人で買いに
来ます。狭い店内はすぐ満杯でひっちゃかめっちゃかでした。
  25歳の時に父が他界したり安売り店が出店などで売り上げがダウン。どうしたらいいのかわか
らず焦ったり悩んだりしました。よく夢で亡くなった父が現れどうしたらいいか尋ね答えを聞こう
とするとちょうど目を覚ましてしまいます。こんな夢を何度も見ました

ゴルフ
  趣味のゴルフですが、結婚直後からはじまりました。奇数月は栃銀さんの「緑の友」偶数月
が足銀さんのコンペとうまい具合に月一ゴルフができました。しかしスコアはとても悪く練習を
しなくっちゃと思ってていました。ある冬の夕方「美野輪君ゴルフ練習に行こう」と近所の齋藤さ
んが誘ってくれました。場所は栃窪練習場でした。私がバシバシ打っていると私の前の打席に
ボールのカゴを置きそこに座り「ほら打ってみろ」「ここが違う」「ここはこうだ」と寒い夜なのに１
球も打たずアドバイスしてくれました。違う夜齋藤さんの先輩の北村さんが同じように１球も打
たずアドバイスだけです。あるとき齋藤さんに聞きました。「齋藤さんは打たなくていいの」する
と「俺も北村さんからこけうやって教えてもらったんだ」と。私はその時この人たちのためにうま
くならなくちゃと思い練習に励みました。コースは月2～3度、練習は週2～3回そのほか自宅で



素振り。鹿沼CCの会員権を買い初めてのオフィシャルハンデは13でした。月例や研修会に参
加して10までへらしましたが、仕事なども忙しくなりとうとうシングルにはなれませんでした。
今はハンデ３６もらっても優勝できません。　

ロータリークラブ
結婚して何年後かに近所の伊矢野さんからロータリーに入らないかと誘われましたが、まだ20
代ということもありお断りいたしました。30歳になりそろそろロータリーに入ったらと妻に勧められ、
31歳で入会しました。その当時は上田町の元の信金の4回で例会を行っていましたが、鹿沼
生まれでもなくどなたかもわからず、話もせずお昼を食べ例会の卓話を聞いて帰っていまし
た。　入会直後に鹿沼青年会議所へも入会しました。JCメンバーは同年輩の会員も多く話も
合い自己啓発の例会なども多くとても楽しく参加していました。
　ロータリーでは大先輩方と話も合わずそろそろロータリーやめようかなと思っていたところ当
時のSAA委員長の石原晴一さんからの提案で月に一度担当を決め夫婦同伴で食事会をし
ようとなり、毎月宇都宮あたりのおいしいフレンチやイタリアンをいただき、帰りは委員長ごひい
きのカラオケバーでカラオケ大会。それで親しくなりこの食事会のおかげで止めずに今に至っ
ています。

野球
ロータリークラブで忘れられないのは野球です。福田正和さんからあの甲子園球場で野球が
できると知らされ「出よう！」練習に励みました。1996年６月２８日初めての甲子園球場出場で
す。前日前夜祭がありお互いのチームがお国自慢をします。相手チームは神奈川県茅ケ崎
湘南RCです。「昔は上原　謙、加山雄三今はサザンオールスターで有名な茅ヶ崎湘南RC
です。」と挨拶。当クラブは「さつきで有名な鹿沼東RC」です。こりゃだめか～とおもいました。
試合当日スターティングメンバーの発表ですが、出口監督は教えてくれずスコアボードにウグ
イス嬢が「５番ショート美野輪君」この声を聞いたとたん鳥肌が！私は第一打席は三振。第２打
席で・・・。　
甲子園出場前に市会議員の先生方と御殿山球場で練習試合を行いました。この試合でまぐ
れでランニングホームランを打ってしまいました。このことを委員会か何かの飲み会で話すとあ
る先輩が「よし美野輪君もし甲子園でホームランを打ったら３０万円の賞金をだそう！」と言っ
てくださいました。「えっ２本打ったら？」「６０万円だそう！」その言葉を忘れませんでした。
　第２打席、左中間のランニングホームラン！次の打席、右中間のランニングホームラン！
しかし３塁ベースで足をひねってしまいケンケンしながらホームイン!しかし賞金６０万円みごと
獲得！！その先輩も甲子園まで応援に来てくれて試合後「おめでとう!しかしこれしか持ち合
わせがない」と１０枚の１万円札。足の痛みも吹っ飛びましたが歩けず阿見さんに京都までお
んぶしていただき病院へ。治療が終わり宿に着くと皆さんは食事もしないで待っていてくださり
乾杯しました。
　翌日ねんざのため歩けないので賞金１０万円をみんなに渡し帰途につきました。
後で聞くところによるとその賞金で南禅寺にて美味しい湯豆腐をいただいたそうな。
しかしホームラン２本を打った私の口には何も入っていません。

以上が「知って下さい私のこと」を終わりますが、原稿を作っていて新入会員が入ってきたら
積極的に声を掛けようと思いました。私と同じように誰とも話さずさみしい時間を過ごしている
方がいるかもしれません。

PRINCESSE  詩乃さんの弁当 会長、副会長



＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております

スマイル　原田　篤委員長

　　・設楽光江会長

　　　　美野輪さん「知って下さい私のこと」の卓話ありがとうございます。

　　　　孝子さんとの出会いのお話、一途な「愛」素敵です。

　　・亀山弘晃会員

　　　　先月のコロナ感染も終わったと安心する間もなく、先週末より３８℃を

　　　　超える高熱。再びのコロナではありませえんでしたが、熱中症でした。

　　　　コロナと同じくらい苦しみ週明けに復帰。どうも病弱なようです。

　　・市川　智会員

　　　　美野輪さん、卓話お疲れ様でした。

　　　　又、今日のお弁当おいしかったです。特にスープが最高でした。

　　・原田　篤会員

　　　　美野輪委員長、卓話ありがとうございました。

　　　　青春というより、昭和を感じました。

　　　　ロータリーの話以降は、いらなかったかな？

　　　　あそこでやめとけば１００点満点だったなあ

　　・橋田一成会員　　早退

・出席報告　高橋  宏　副委員長

スマイル報告

メークアップ

例会参加率

出席率

３９名

３８名

６名　江田､片浦､大島､刀川､吉村､若林

欠席者 ６名　赤羽、尾花、熊倉、舘野、篠原浩、安田

84.21%

66.67%

会員数

出席計算会員数


